



ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA celebrada en Zaragoza, en nuestra sede social C/. Federico Ozanam, 1 (Parroquia de Valdefierro) el 17 de enero de 2025.

Siendo las 19:30 horas y en segunda convocatoria el Sr. Presidente Ernesto Martínez Martín toma la palabra.

ASOCIADOS ASISTENTES: 6

Ernesto Martínez Martín

Juan Carlos Miguel Baquero

José Miguel Taboada

Francisca Graell Nadal

Sandra Corbeira

VOTOS DELEGADOS: 7

Ana Sofía Martínez

Ignacio Ruiz

Jorge Martínez

Noelia Bellostas

Julián Portero (por teléfono)

M^a Luisa Arregui

Pilar Asensio

Ignacio Ezquerro, en representación de su esposa Dorita Villarroya.

El resto de los miembros de la Junta, escusan su ausencia por diversos motivos.

Inicia la Asamblea el presidente dando las gracias a los asistentes a esta asamblea. Y se continúa con el orden de convocatoria.

1.- Lectura del Acta anterior.

En ausencia de la secretaria (llegó más tarde), el presidente muestra el acta, y como se entregó por correo electrónico a los miembros de la Junta, y son conocedores de su contenido.

Se aprueba por unanimidad.

2.- Informe del presidente sobre la memoria de actividades del año 2024.

En el último boletín correspondiente al año 2024, se recogen detalladamente las actuaciones llevadas a cabo en los últimos tiempos.

Brevemente el presidente las enumera.

- **Guardería “El Ángel” en Bolivia.** Se enviaron 5.200 € para dos proyectos educativos relacionados con la alimentación.
- **Colaboración con Malawi-Salud.** Se sigue enviando personal sanitario para atención pediátrica en el hospital de Lilongwe. Se entregaron 5.000 €. Con los cuales se ayudó al envío de una incubadora portátil y desmontable. Se sigue acondicionando centros de salud.
- **Abobo- Etiopía.** La ayuda económica de este año ha sido de 5.000 €. Y se han destinado a compra de material escolar y deportivo, personal de apoyo y programa de nutrición.
- **Hogar Ankur en La India.** En este centro de atención integral para las niñas y niños que vivían en la calle, se han destinado 6.800 € para pagar el sueldo de 10 profesoras de apoyo a niñas y niños que tienen más dificultades de aprendizaje.
- **Malawi. Julio Feliú.** En este año se han pagado becas de 40 estudiantes de formación profesional, en el Centro escolar Don Bosco.

- En una reunión con Julio Feliú, que tuvimos en Madrid en el mes de enero, se decidió que mandaríamos becas para 10 chicos o chicas de 4º curso de secundaria; que es el requisito previo para poder estudiar Formación Profesional. Una vez en FP, se seguirá dando las becas a 10 jóvenes en cada curso de 1º, 2º y 3º.

El vicepresidente se ha preocupado de controlar el resultado que consiguen los jóvenes en sus estudios, y no estamos muy satisfechos.

De los 11 alumnos que cursaron 4º de Secundaria en el curso 2023-2024 solo 1 ha pasado a FP.

De los 10 alumnos que iniciaron 1º de FP en 2024, solo 7 han logrado el paso a 2º en 2025.

De los 10 alumnos que iniciaron 1º de FP en 2023, pasaron los 10 a 2º en 2024, pero solo 8 han logrado el paso a 2º en 2025.

Ante esta situación, vamos a pedir los resultados de las pruebas parciales y de final de curso, así como la graduación.

Se decide que, si los jóvenes que estudian secundaria no consiguen superar el curso, nos centremos en la formación profesional. A lo que la secretaria nos hace notar que Wawitai se fundó para apoyar a los niños, y no tanto en jóvenes que tienen veinte o más años.

Se contactará con el centro escolar Don Bosco de Zaragoza, para que nos pongan en contacto con el centro de Lilongwe, y que sean los profesores locales los que nos informen de cómo van los jóvenes becados.

Además de pagar los estudios, se les paga el alquiler de 2 casas, una para las chicas y otra para los chicos. Se ha pedido que se nos manden fotos de las casas y no las hemos recibido, lo cual nos levanta sospechas. Un tema a indagar.

- **El presidente también informa**, que se han vendido 81 calendarios editados por Malawi-Salud. Algunos de ellos se han regalado, pero han servido para recibir donativos anónimos.
- Se han imprimido 150 boletines. Se plantea el debate de si se deben de mandar por correo electrónico, en lugar de en papel. El imprimirlos supone un gasto de 310,00 € incluidos los costes del franqueo y sobres. Se comenta que enviarlos en papel es una manera de mantener una comunicación “palpable” con los asociados; y que incluso sirve de vehículo de propaganda. Se vota y se decide seguir enviando el boletín en papel, por 9 votos a favor y 4 en contra.
- El 16 de julio, se recibió comunicación de la Agencia Tributaria, indicando que no podemos ser entidad sin ánimo de lucro. Fue la respuesta a una solicitud, para tener la posibilidad de recibir donaciones por medio del Bizum.
- El presidente informa que el 24 de noviembre, hizo una presentación de la asociación en la Parroquia de Valdefierro.
- Recibimos la visita de la joven Anna Cutillas, que vino de la India. Nos trajo un paquete con numerosos datos, fotos, etc. del proyecto de La India. Y también unos sencillos regalos, enviados por la Hna. Primi. Se repartieron entre los presentes.
- En el proyecto de ABOBO habrá que añadir las donaciones específicas a este proyecto, que suman 3.140 €.
- El presidente comunica que hay que hacer copia de seguridad del ordenador.
- En noviembre de este año habrá que renovar la firma digital. Es cada 2 años.
- Se aprobó donar 50 € a la parroquia de Valdefierro, por la cesión del local para la asamblea y la recogida de correspondencia.
- El vicepresidente, está gestionando la mejora de la página Web de la asociación, para actualizarla y reducir gastos. Además de los costes del Windows y el antivirus.

3.- Situación económica, movimiento de asociados, y presupuesto para 2025.

El tesorero, Casimiro Mainar Gómez, nos informó de la situación económica.

En el año 2024 hemos tenido unos ingresos por cuotas de asociados de 20.998,24 euros que, sumados a las donaciones de simpatizantes de 3.995,00 euros, ha llegado a un importe total de 24.993,24 euros.

Los gastos generales de funcionamiento han sido de 2.971,02 euros, el desglose se puede ver el documento adjunto.

Las salidas para proyectos han supuesto un importe de 29.700,00 euros.

Todo esto hace que a fin de año tengamos un saldo positivo de 20.982,32 euros.

Se da el visto bueno.

Se presenta presupuesto para el año 2025, en el que se propone aportar para proyectos la cifra de 27.000 euros. Por lo que se estima que, a cierre de año, quedaría un importe disponible de 12.607,32 euros.

Inicialmente se tenía una previsión de gastar 30.000 €, pero se debate en la asamblea y se decide eliminar la partida de 3.000 € para Otros proyectos.

Quedando el reparto de la siguiente forma:

- Becas de FP en Malawi 8.000,00 €
- Etiopía 7.000,00 €
- La India 7.000,00 €
- Malawi-Salud 5.000,00 €

Que hacen un total de 27.000,00 €

Se aprueban las cuentas por unanimidad y sin objeciones.

En este año se compró un nuevo teléfono móvil por valor de 69,99 € que es muy barato, pero muy corto en prestaciones.

3, 1.- Nuevos asociados. Bajas. Donaciones.

A lo largo del año se han producido 5 BAJAS, siendo las siguientes: 037, 038, 162, 192, y el 201, de fallecimiento.

Se han producido 7 ALTAS, del 369 al 375.

En total, queda el censo de asociados este año en 133 socios. Y el listado de simpatizantes donantes se ha incrementado en 6 personas.

En este año se han producido 13 donaciones anónimas. Es algo sorprendente.

De los asociados, 25 no tienen correo electrónico y el resto sí que lo tiene.

3, 2.- Situación bancaria.

Los gastos bancarios que tenemos actualmente suben a 977,40 euros y tenemos dos cuentas, una con Ibercaja y otra con La Caixa.

El vicepresidente ha realizado gestiones en otras entidades y se hace la propuesta de cambiar de banco. Se propone cambiar a Caja Rural de Teruel. Tiene un inconveniente, que hay que depositar 1.000 euros, que no se pueden utilizar, pero como ventaja no hay que pagar tasas bancarias por las remesas. Lo cual es muy importante.

Si cancelamos estas cuentas, producirán una serie de inconvenientes. Tenemos relaciones con empleados de estas entidades, que incluso son socios. Años atrás se recibían ayudas de estas entidades, pero hace años que ya no se recibe nada. Si cambiamos de cuenta, los trépticos informativos que tenemos no valdrán. Tenemos pagos vinculados a la tarjeta bancaria: Office y el antivirus.

El cambio supondrá una mayor carga de trabajo inicial al tesorero, pero desde la junta le apoyaremos, y gestionaremos los inconvenientes.

Se vota la propuesta y **se aprueba cambiar de entidad bancaria**. Pero se deja para el mes de febrero.

Habr  que notificar a los socios el cambio de banco.

Hay que traspasar dinero a la tarjeta antes de marzo. Y tambi n a la caja con la que el presidente paga los gastos corrientes, pues est  en negativo.

4.- Ruegos y preguntas.

El presidente expone. A comienzos del pr ximo a o 2026, hay que hacer renovaci n de la junta. Yo llevo 13 a os en el cargo, y no cuento los a os en otros puestos. Creo que es el momento de que la asociaci n se renueve, y que otras personas entren en la junta.

Antes de la pr xima asamblea mandar  una carta proponiendo a los asociados que se animen a colaborar en la junta y que inyecten nuevos aires a la asociaci n.

Otros miembros de la junta tambi n llevan muchos a os, y querri n ser sustituidos.

El 19 de octubre de 2026, ser  el treinta aniversario de la asociaci n. Ser  un buen momento para cambiar de junta y hacer una celebraci n acorde al acontecimiento.

No se producen m s intervenciones.

Y no existiendo otros temas que tratar, se levanta la sesi n a las veinte horas y veinte minutos.

El Presidente. -

La Secretaria. -

Fdo. Ernesto Mart nez Mart n

Fdo. Sandra Corbeira Graell